

KfBiA erhält anonyme Spende

Die Organisation „**KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.**“ erhielt einen Umschlag mit einem bemerkenswertem Inhalt.

Eine Spenderin, die anonym bleiben möchte, stellte den Königsbrunner Brunnenbauer trotz ihrer geringen Rente einen Spendenbetrag in Höhe von 500 € für die Brunnenprojekte in Afrika zur Verfügung.

Siegfried Hertlen ist sehr glücklich über diese außergewöhnliche Spende und möchte sich bei der Spenderin, die hoffentlich diesen Artikel lesen wird recht herzlich bedanken.

Siegfried Hertlen (Tel.: 08231 – 88918) steht für Fragen zu den Brunnenprojekten gerne zur Verfügung. Über die bisherigen und künftigen Projekte kann man sich stets aktuell auf der Homepage www.kfbia.de informieren.